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ATA Nº 01/2010 – Reunião Extraordinária

Aos vinte e sete dias do mês de julho do ano de dois mil e dez, às catorze horas, na 1 
Reitoria do Instituto Federal de Educação Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul – 2 
IFRS, situada na Travessa Santo Antônio, nº 179, Bairro Cidade Alta, na cidade de 3 
Bento Gonçalves/RS, foi realizada a primeira reunião extraordinária do Conselho 4 
Superior do IFRS. A reunião foi coordenada pela Presidente do Conselho Superior, a 5 
Magnífica Reitora Profª. Cláudia Schiedeck Soares de Souza e secretariada pela 6 
pedagoga Margarete de Quevedo. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: 7 
Anacleto Zanella, representante do Setor Público e/ou Empresa Estatatal: Município de 8 
Erechim; Adrovane Kade, representante dos servidores docentes Campus Bento 9 
Gonçalves; Paulo Artur Konzen Xavier de Mello Silva, representante dos servidores 10 
docentes Campus Porto Alegre, titular impossibilitado de estar presente; Flávio Galdino 11 
Xavier, representante dos servidores docentes Campus Rio Grande; Heitor José Cervo, 12 
representante dos servidores docentes Campus Sertão; Remí Maria Possamai, 13 
representante dos servidores técnico-administrativos Campus Bento Gonçalves; Cláudio 14 
Sergio da Silveira Silva, representante dos servidores técnico-administrativos Campus 15 
Porto Alegre; Caroline da Silva Anca, representante dos servidores técnico-16 
administrativos Campus Rio Grande, titular impossibilitado de estar presente; Gainete 17 
Santos Marques, representante dos servidores técnico-administrativos Campus Sertão; 18 
Junior Ferro, representante dos discentes Campus Sertão, titular impossibilitado de estar 19 
presente; Professor Luís Henrique Ramos Camfield, diretor- geral substituto do Campus 20 
Bento Gonçalves; Claudio Vinícius Silva Farias, diretor de desenvolvimento 21 
institucional do Campus Porto Alegre e na oportunidade substituindo, o diretor-geral do 22 
Campus Porto Alegre, em virtude de férias do substituto legal, Professor Júlio Xandro 23 
Heck,  Professora Janete Comaru Jachetti, diretora geral do Campus Canoas; Sandro 24 
Itamar Bueno dos Santos, Diretor de Administração e Planejamento do Campus Osório, 25 
na qualidade de ouvinte; Professor Amilton de Moura Figueiredo, diretor-geral do 26 
Campus Restinga; Professora Maria Teresinha Kaefer e Silva, diretora-geral substituta 27 
do Campus Caxias do Sul; Professor Sérgio  28 
Wesner Viana, diretor-geral do Campus Erechim; Professora Viviane Silva Ramos, 29 
diretora-geral do Campus Sertão; Professor Osvaldo Casares Pinto, diretor-geral do 30 
Campus Rio Grande; Professor Fabrício Sobrosa Affeldt, diretor-geral substituto do 31 
Núcleo Avançado de Feliz; Professor Augusto Massashi Horiguti, diretor-geral do 32 
Núcleo Avançado de Farroupilha e Professor Heron Lisboa de Oliveira, diretor-geral do 33 
Núcleo Avançado de Ibirubá. Professora Cláudia Schiedeck Soares de Souza, Reitora 34 
deu início à reunião convidando os diretores dos Campi ou seus suplentes presentes para 35 
uma breve apresentação, bem como os ouvintes. Em seguida, apresentou a pauta da 36 
reunião que constou da Aprovação do Orçamento 2011 e da Aprovação do Plano de 37 
Ação 2011. De início, o professor Fabrício Sobrosa Affeldt, que participou de todo o 38 



processo de elaboração do Plano de Ação, o apresentou aos presentes. O documento, 39 
segundo ele, é resultado de um processo baseado em seis passos que culminariam com a 40 
apresentação ao Conselho Superior na reunião de vinte e sete de julho do corrente ano 41 
para a devida aprovação. Afirmou ele: “Pensou-se uma metodologia que procurou 42 
padronizar o processo de planejamento e a participação de todos”. O Plano de Ação fora 43 
enviado antecipadamente aos conselheiros para apreciação prévia. Logo após a citada 44 
explanação do Plano, a professora Cláudia apresentou aos conselheiros por meio de uma 45 
projeção e do documento impresso entregue a cada conselheiro presente, o Orçamento 46 
2011 em sua versão final, justificando porque nem todas as ações do Plano contêm 47 
valores expressos no orçamento. De posse de tal documento, e após um momento de 48 
apreciação e análise da matriz orçamentária, a Reitora passou a fazer alguns 49 
esclarecimentos. Sobre algumas ações, o Conselho Superior, diz ela, não tem ingerência 50 
alguma. Professora Cláudia sugeriu novamente que cada conselheiro revisasse a matriz 51 
orçamentária para em seguida continuar com a discussão. Ela esclareceu que foram 52 
tomados por base o número de estudantes cadastrados no Sistema Nacional de 53 
Informações da Educação Profissional e Tecnológica (SISTEC) no dia da elaboração do 54 
orçamento. Portanto, os novos estudantes não estão contemplados na matriz 55 
orçamentária, o que significa uma defasagem. A matriz orçamentária está sob a 56 
denominação Instituto Federal do RS embora cada Campus tenha seu orçamento 57 
próprio. Após tal explanação colocou-se em votação em primeiro lugar, o Plano de 58 
Ação que foi aprovado por unanimidade. Em seguida colocou-se para votação, o 59 
Orçamento 2011, igualmente aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a constar, 60 
lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será assinada pelos presentes. Bento 61 
Gonçalves, vinte e sete de julho de dois mil e dez. 62 


